



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

L'état de santé du Guide suprême est tout à fait satisfaisant - 8 /Sep/ 2014

Après la chirurgie dans la matinée du lundi 8 septembre 2014 de l'Ayatollah Sayed Ali Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, le Dr Marandi, chef de l'équipe médicale du Guide suprême, a exprimé sa satisfaction après une opération chirurgicale de la prostate et a dit : « Cette intervention chirurgicale a été effectuée sans anesthésie générale et sous anesthésie locale, et l'état de santé du Guide suprême est tout à fait satisfaisant ».

Dr Alireza Marandi, ancien ministre de la santé et membre actuel de la Commission parlementaire de la santé, a précisé : « Cette opération est une opération commune chez les hommes âgés et même les gens d'un âge moyen, et souvent une prostatectomie s'avère nécessaire. Le Guide suprême de la révolution islamique souffrait de cette maladie depuis longtemps, et les médecins ont jugé l'opération nécessaire, ce que le Guide suprême a accepté ».

Le médecin en chef de l'équipe médicale a souligné que cette opération a été effectuée ce matin et a duré moins d'une demi-heure, sous anesthésie locale et sans aucun trouble postopératoire.

Dr Marandi a déclaré que le Guide suprême de la Révolution islamique était totalement conscient tout au long de l'opération et qu'il discutait avec l'équipe de médecine. « Maintenant son état est bon et il m'a demandé d'informer le public des « bonnes conditions de santé après la chirurgie », a-t-il ajouté.

Le Dr Marandi a précisé que le Guide suprême de la Révolution islamique avait insisté pour que l'opération soit effectuée dans un hôpital public et ne cause aucun problème aux autres patients, c'est pour cette raison que l'opération a été effectuée très tôt dans la matinée.

En réponse à une question sur la date de sortie de l'Ayatollah Khamenei de l'hôpital, le Dr Marandi a déclaré: « les surveillances médicales post-opératoires durent trois à cinq jours à l'hôpital pour tous les patients qui subissent cette opération, et c'est ce qui va être également fait pour le Guide suprême. Après avoir quitté l'hôpital comme d'ailleurs tous les patients, il aura certaines restrictions pendant la période de convalescence et il faudra réduire la pression du travail bien que son Éminence soit une personne laborieuse, et éliminer certaines de ses activités pendant plusieurs semaines » ajoutant que le Guide suprême était déterminé à se remettre au travail le plus tôt possible.

M. le Docteur Marandi a remercié le personnel médical et infirmier qui a participé à cette opération, et demandé des prières sincères du peuple iranien pour la santé de l'Ayatollah Khamenei.